



COMUNICADO DE PRENSA



Durante los últimos 15 años, Good News TV ha sido parte integral del ministerio de la Corporación de la Conferencia de Arizona. Desde sus inicios, el ministerio de Good News TV ha apoyado fielmente la misión evangelística de la Corporación de la Conferencia de Arizona. Asimismo, la Corporación de la Conferencia de Arizona siempre ha apoyado las iniciativas de Good News TV.

Se formó una sólida asociación ministerial basada en el apoyo mutuo, la confianza y la estrecha colaboración, desarrollando un vínculo emocional entre la Corporación de la Conferencia de Arizona y Good News TV. Good News TV se considera parte de la familia de la Conferencia de Arizona. Tanto Good News TV como la Corporación de la Conferencia de Arizona imaginaron una misión evangelística compartida para el futuro.

El año pasado, dos entidades le aconsejaron a la Corporación de la Conferencia de Arizona que se revisara la relación actual con Good News TV. El departamento legal de la Conferencia General recomendó que Good News TV se convirtiera en una entidad legal separada para reducir el riesgo de responsabilidad de la iglesia en caso de una demanda. El Servicio de Auditoría de la Conferencia General también recomendó una separación debido a que Good News Broadcasting Network, Inc. es una organización 501(c)3 independiente. La recolección de ofrendas y donaciones a través del sistema financiero de Arizona Conference Corporation fue una irregularidad financiera.





Corporation of Seventh-day Adventists®

COMUNICADO DE PRENSA

PÁGINA 2



Aunque ninguna de las dos entidades quería separarse, las recomendaciones se consideraron cuidadosamente. Después de meses de discusiones profundas, consultas legales y muchas horas de oración ferviente, se decidió llevar este asunto al Comité Ejecutivo de la Corporación de la Conferencia de Arizona.

La Corporación de la Conferencia de Arizona valora enormemente el ministerio de Good News TV. Sin duda, las transmisiones de Good News TV han aumentado el crecimiento de la iglesia local, y muchos espectadores se han vuelto activos y contribuyen económicamente a las iglesias locales. Si bien existen ventajas y desventajas en cambiar la relación legal, se determinó que lo mejor para ambas entidades era comenzar un proceso de redefinición de la relación legal, manteniendo al mismo tiempo nuestra misión evangelizadora compartida.

Good News TV no será un "ministerio independiente".

Más bien, se convertirá en un "ministerio de apoyo" dedicado a apoyar plenamente la misión evangelizadora de la Corporación de la Conferencia de Arizona como siempre lo ha hecho, independientemente del cambio en la estructura legal.

La sede de Good News TV seguirá estando en Scottsdale, Arizona. Seguirá apoyando los programas de la Conferencia de Arizona, como Camp Meeting, Evangelismo de Conferencia y Thunderbird Adventist Academy. Good News TV también seguirá promoviendo activamente las iglesias adventistas del séptimo día locales en todo el territorio de la Conferencia de Arizona en sus canales en inglés y español. Todo esto permanecerá sin cambios.

El cambio más notable será que su apoyo financiero para Good News TV ya no se otorgará a través de su iglesia local o la Conferencia de Arizona. A partir del 1 de enero de 2025, Good News TV y GNTV Latino ya no aparecerán en los sobres de diezmo de la iglesia ni en las páginas web de donaciones adventistas.

Como este cambio se aproxima, te animamos a que comiences a donar directamente a GNTV Latino ahora.

Para donar a Good News TV, comunícate con GNTV Latino al número 602-753-7765.

También puedes donar en línea, por correo o escaneando el código QR.

<https://www.gntvlatino.org/donar>

Good News TV, PO Box 12644, Scottsdale, AZ 85267.

Sobre todo, pedimos sus oraciones fervientes mientras Arizona Conference Corporation y Good News Broadcasting Network, Inc. avanzan como dos organizaciones legales separadas. Unidos en la misión, continuaremos llevando el mensaje transformador del Evangelio a millones de preciosas almas en este gran territorio.

Saludos cordiales,

Ed Keyes

Presidente,

Corporación de la Conferencia de Arizona de los Adventistas del Séptimo Día

Luke Skelton

Presidente,

Good News Broadcasting Network, Inc.

**Apoyar a
Good News TV Today!**

